

むらまち通信

第267号

塚本むらまち計画研究室

主宰 塚本 保弘

北広島市大曲緑ヶ丘6丁目10-10

携帯電話: 090-7515-7057

E-mail: thuka@rose.ocn.ne.jp

2018年2月11日 発行



2018 スノーシューウォーキング in 豊平川を実施



慎重に斜面を降りる皆さん



氷が融け、水が流れる豊平川



河川敷を歩く皆さん



雪の上で見かけたクロカワゲラ



暖かい甘酒やココアを飲んでひと休み



八剣山と川の崖をバックに、大きなコンクリートの固まりの上で記念撮影

○ 実施状況

①日 時 平成30年2月10日(土) 10:30~12:10

②場 所 八剣山果樹園 → 公衆トイレ横 →
八剣山南側豊平川L字箇所 →
定山溪鉄道路盤崩落箇所 → 砥山栄橋 →
下斗米邸横 → 八剣山果樹園

③主 催 八剣山発見隊

④参加者 15名

今回のコースの参加者は昨年の2倍の15人となりましたが、多くの方がこのコースでのスノーシューウォーキングは初めてのため、昨年と同じルートにより実施したところでした。

今年の八剣山地域は雪が少ない状態で、ここ数日は最高気温も高かったことから豊平川には氷が張っておらず、水面に出ている岩に積もる雪帽子も、いつもよりも小さく感じられました。その川の流れをカワガラスが数羽、飛び回っていました。

参加者は、踏みしめる雪の感触、雪面に残るエゾジカの足跡、神秘的な崖から垂れ下がる氷などに、大変満足していました。